

à mériter un diplôme qui ne saurait être que le prix d'un travail sérieux et persévérant.

Les examens universitaires et ceux de l'admission aux professions du droit, de la médecine et du notariat ont donné, l'année dernière, un résultat très-satisfaisant. Nous espérons qu'il en sera de même cette année et que les rares échecs qui pourront se produire, seront bien vite réparés avec un courage et une énergie qui se raniment souvent par le noble désir de venger une défaite et de reprendre le terrain perdu.

Quant à vous, Mesdames et Messieurs, qui nous honorez ce soir de votre présence nombreuse et sympathique, nous souhaitons de vous garder toujours pour amis et de ne point cesser de mériter la faveur de votre amitié.

INFORMATIONS

La santé de Léon XIII



LEON XIII recevait dernièrement un prélat français, la conversation tomba sur la santé du Pape, et le Souverain-Pontife affirma se sentir très bien.

« On dit et on écrit que je suis faible, que je m'évanouis souvent, que je perds la mémoire. Ecoutez. » Et le Pape récita tout d'un trait une trentaine de vers de Virgile, le discours d'Enée à Didon.

Le prélat français faisait ses compliments au Pontife, qui répondait avec un sourire plein de malice : « Combien, à mon âge, en feraient autant ? »

L'armée du Saint-Père

L'armée du Saint-Père ne comprend plus actuellement que quatre corps différents : la Garde noble, la Garde suisse, la Garde du Palais et les Gendarmes.

La Garde noble est sous le commandement du prince Alfieri et compte environ 50 gardes. Elle se recrute dans les familles de l'aristocratie romaine les plus dévouées au Saint-Siège.

La Garde suisse que commande le colonel comte de Courten,